

La nouvelle Equipe pastorale a été présentée et installée.

La paroisse St Jean des monts est confiée, en pénurie de prêtres, à **une Equipe pastorale**.

Par nomination de notre évêque, le P. Jean-Paul Jaeger, le renouvellement de notre Equipe pastorale a été officialisé, comme suit :

« En application du canon 517§2 du Code de Droit canonique, *participent conjointement à la charge pastorale de la Paroisse « Saint Jean des monts » :*

- Madame Francine FLAMENT. * Madame Geneviève CLEMENT
 - Monsieur Bernard BOURDREZ * Madame Dany BETHENCOURT.
- À qui la mission est confiée pour une durée de 3 ans (renouvelable) à compter du 1er Septembre 2015.
- Monsieur l'abbé Maurice VIEILLARD demeure le modérateur de la charge pastorale. »

Nous avons dit Merci à ceux qui ont fait vivre cette Equipe pendant les années précédentes :

Mme Suzette CATTEAU, animatrice, et Pierre-Henri MARTINACHE.

Puis tous les acteurs de la Paroisse, dans les divers Services ou Mouvements, ont exprimé leur volonté de continuer de travailler ensemble, autour de l'Equipe pastorale.



Mme Suzette CATTEAU transmet la bannière de la Paroisse à l'Equipe nouvelle, avant l'ENVOI en mission. – Le verre de l'amitié a conclu ce beau moment de coresponsabilité. -